



université PARIS-SACLAY

# JULIETTE DOUÈRE EST ÉLUE VICE-PRÉSIDENTE ETUDIANT DE L'UVSQ

Lors de la commission CFVU du 17 janvier 2023, Juliette Douère a été élue Vice-Présidente Etudiant de l'UVSQ.

Après une licence de droit privé à l'UVSQ Juliette Douère est actuellement en master de droit social (Ressources Humaines et Protection Sociale), une formation qu'elle poursuit en alternance.

En commençant en tant que bénévole pour l'AGORAé UVSQ (l'épicerie sociale et solidaire de l'université), elle s'est ensuite mise au service d'Interassos UVSQ en tant que 1ère Vice-Présidente en charge de l'AGORAé.

En parallèle elle est nommée Chargée de mission Etudiante auprès de la présidence de l'UVSQ pendant plus d'un an (2021 /2022).

Juliette Douère a été élue VP Etudiant par la CFVU (commission de la formation et de la vie universitaire), renouvelée lors des élections étudiantes qui ont lieu tous les deux ans. Le dernier renouvellement a eu lieu en novembre 2022.



*Grâce à tous ces engagements, j'ai pu voir de nombreuses facettes de la vie universitaire et c'est dans cette dynamique que je souhaite poursuivre ce que j'ai commencé à entreprendre l'an dernier.*

*Je souhaite principalement accompagner l'université dans son engagement de remettre l'étudiant et l'étudiante au cœur du système universitaire avec notamment la rédaction du schéma directeur.*

*Je continuerai à m'engager pour le bien être des étudiants et étudiantes et leur représentativité en portant leurs voix, en faisant respecter leurs droits, tout en assurant un lien entre les différentes instances de l'université et ces acteurs : étudiants, associations, services et présidence.*

*J'accompagnerai également l'ensemble des élus étudiants, afin que tout le monde puisse travailler ensemble sur la revalorisation de l'engagement étudiant.*

